

# AVATARE

Niki Passath 2023

Deutsch:

In unserer heutigen digitalen Ära nehmen Avatare eine immer größere Rolle ein. Sie repräsentieren nicht nur unsere virtuellen Präsenzen, sondern ermöglichen uns auch, verschiedene Aspekte unserer Persönlichkeit auszudrücken.

"AVATAR" lädt Sie ein, die Grenzen zwischen Realität und Virtualität zu erkunden. Tauchen Sie ein in eine Welt voller kreativer Identitäten, in der Avatare zu einzigartigen Kunstwerken werden. Erforschen Sie, wie diese künstlichen Darstellungen uns helfen, uns selbst zu entdecken und auszudrücken, während sie gleichzeitig Fragen nach Identität, Authentizität und digitaler Kultur aufwerfen.

Englisch:

In our current digital era, avatars are playing an increasingly significant role. They not only represent our virtual presence but also enable us to express various aspects of our personality.

"AVATAR" invites you to explore the boundaries between reality and virtuality. Immerse yourself in a world full of creative identities, where avatars become unique works of art. Explore how these artificial representations help us discover and express ourselves while raising questions about identity, authenticity, and digital culture.